

Musyawarah Kabupaten (Muskab) Perbasi Blora 2024 Menghasilkan Ketua Baru, termuda di Indonesia.

Manayangs - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Jun 8, 2024 - 21:44



Blora, 8 Juni 2024 – Musyawarah Kabupaten (Muskab) Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Kabupaten Blora telah sukses dilaksanakan pada hari ini. Acara tersebut dihadiri oleh Bapak Arif Rohman selaku Bupati Blora, Bapak Londo selaku Ketua Bidang Perbasi Provinsi Jawa Tengah, Ketua KONI Blora H. Setiono, dan Pelaksana Tugas Ketua Perbasi Blora periode 2020-2023.

Kegiatan yang berlangsung di Kantor KONI Blora dari pukul 08.00 hingga 13.00 WIB ini menghasilkan Ketua baru Perbasi Blora, yaitu Saudara Wahyu Suryono Pratama secara Aklamasi. Dalam kesempatan tersebut, Bupati Blora, Bapak Arif Rohman, menyampaikan apresiasi atas kerja keras pengurus sebelumnya dan berharap kepengurusan baru dapat membawa kemajuan bagi perkembangan olahraga bola basket di Kabupaten Blora.

Ketua KONI Blora, H. Setiono, juga memberikan sambutan yang menekankan pentingnya sinergi antara seluruh pemangku kepentingan dalam memajukan prestasi olahraga di daerah. Selain itu, Ketua Bidang Perbasi Provinsi Jawa Tengah, Bapak Londo, memberikan arahan agar Perbasi Blora terus berinovasi dan meningkatkan kualitas pembinaan atlet.

Saudara Wahyu Suryono Pratama, sebagai Ketua terpilih, mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan dan berkomitmen untuk memajukan Perbasi Blora dengan program-program yang inovatif dan berkelanjutan. Ia juga mengajak seluruh pengurus, stakeholder dan masyarakat untuk bersama-sama mendukung perkembangan bola basket di Kabupaten Blora.

Acara Muskab Perbasi Blora 2024 ini berjalan lancar dan penuh semangat, mencerminkan komitmen semua pihak dalam meningkatkan prestasi olahraga bola basket di Kabupaten Blora. Dengan terpilihnya kepengurusan baru, diharapkan Perbasi Blora dapat terus berkembang dan menghasilkan atlet-atlet berprestasi di tingkat nasional maupun internasional.